The European Group for Public Administration is a regional group of the International Institute of Administrative Sciences (IIAS) 
EGPA supports the development of the IIAS and provides a major contribution to the achievement of the mission of the institute: developing public administration and the public service worldwide. 
EGPA aims at being the European Platform for Public Administration for academics and practitioners alike 
Le Groupe européen pour l'Administration publique (GEAP) est la principale société savante dans le domaine des sciences de l’administration du continent européen, ainsi qu’un groupe régional de l'Institut international des Sciences administratives (IISA).  Le GEAP soutient le développement de l'IISA et apporte une contribution majeure à la réalisation de la mission de l'Institut visant à développer l'administration publique et le service public dans le monde entier.  
Le GEAP entend devenir la Plate-forme européenne pour l'administration publique, associant les chercheurs spécialisés, ainsi que les praticiens.  
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IIAS Scientific Director/Directeur scientifique IISA 
96 rue du Commerce - B-1040 Brussels – Belgium 
Tel + 32 2 897 49 83 Fax: 32-2-537 97 02 - e-mail: f.maron@iias-iisa.org 
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